

ECONOMÍA Y EMPRESAS > POR LOS URUGUAYOS

Una frase de Enrique Topolansky que motivará tu lunes

Está al frente del CIE desde hace más de 10 años y explica uno de los motivos por los que decidió volcarse al mundo emprendedor



Tiempo de lectura: 1'
 25 de noviembre de 2019 a las 05:00

A+ A-

Dentro del ecosistema emprendedor uruguayo es una de las personas más conocidas, que más allá de acompañar a aquellos que quieren hacer un negocio con una idea, también emprendió cuando era adolescente y fundó distintas empresas.

Enrique Topolansky es la persona que está al frente del Centro de Innovación y Emprendimientos (CIE) de la Universidad ORT desde hace más de 10 años. Desde allí vio nacer a grandes empresas, como Pedidos Ya pero también tuvo que acompañar a aquellas ideas que se terminaron por diluir en el tiempo, sin lograr ser exitosas.

Más allá de las idas y vueltas que tienen los emprendimientos, en una entrevista del ciclo "Ellos lo hicieron" organizada por Artista Emprendedor, Topolansky afirmó que: "Yo siento que cuando trabajamos en esto que se llama actitud emprendedora, estamos forjando un país distinto, en el cual quienes tienen potencial salen a crear y ofrecer nuevas oportunidades".



En la misma entrevista, Topolansky dijo que una de las razones por las que decidió dedicarse de lleno al CIE es porque cree necesario que Uruguay vuelva a tener las mismas oportunidades que tuvo a lo largo de la historia en Latinoamérica. "Creo que Uruguay tiene un potencial brutal en la gente, el conocimiento y la capacidad creativa", reafirmó.

Agregó que, en muchos casos, las habilidades de algunos estudiantes se ven "encorsetadas" por el propio sistema educativo y ese camino llevará a "una sociedad que cada vez genere menos oportunidades".

"Creo que Uruguay tiene un potencial brutal en la gente, el conocimiento y la capacidad creativa"

Enrique Topolansky cie frase motivadora lunes

REPORTAR ERROR



POLÍTICA COMERCIAL
Gobiernos deben realizar mayores esfuerzos para afianzar apertura comercial, según BID



GANADERÍA
Uruguay, nuevo campeón mundial en el precio del novillo



Member
De cargos altos en agencias publicitarias al trabajo independiente



MERCADO VEGETARIANO
Los gigantes de la carne también quieren su parte del mercado vegetariano



TEMPORADA ESTIVAL
Turistas ofrecen hasta 25% menos por alquileres de verano

Member
La piscina, cada vez más codiciada por los veraneantes

MERCADO CAMBIARIO
En la previa del balotaje, el dólar acumuló su sexta semana consecutiva al alza

ABIGEATO
A pleno día dejaron una vaca a medio carnear en un camino de Canelones

Member
El real se devalúa en Brasil: ¿nos pega tanto como Argentina?
Por Alvaro Irigoitia

EDITORIAL
La ruta de la droga
Por El Observador

ALIMENTOS
Nuez Pecán: la reina de las frutas secas despega en Uruguay

FRENTE AMPLIO
El último relato del Frente
Por Dardo Gasparré

El Observador



MARKETERS
Cuatro pilares para construir marca personal en LinkedIn

"JUEGO SUCIO NO"
Talvi presentó denuncia contra cuenta de Whatsapp falsa

ELECCIONES
Agrupación blanca quiere proteger los valores de Saravia y Wilson

ÚLTIMAS NOTICIAS

10:21 POLÍTICA
La rabia que recorre el mundo y un Uruguay que no está aislado
Por Leonardo Haberkm

10:07 BBC
Protestas en Chile: por qué genera tanta polémica el sueldo de los parlamentarios (y cómo se compara con el resto de América Latina)

09:57 LIGA DE CAMPEONES
PSG visita a Real Madrid y el DT debe definir si Cavani vuelve la titularidad

09:41 BBC
Desigualdad en América Latina: los países en los que más ha disminuido (y la paradoja del que más la ha reducido)

09:26 BBC
Qué revela sobre el origen de la vida el hallazgo de azúcar en meteoritos

09:12 BBC
Los cristianos de Japón a quienes obligaban a pisotear la imagen de Jesús



Comentarios

0 comentarios

Ordenar por Más recientes +

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

